

2^{ème} journée mondiale de la sclérodermie à Perpignan (66)

Le 27 septembre 2024 s'est déroulée la 2^{ème} journée mondiale de la sclérodermie organisée en collaboration avec le **Dr Outh et son service au centre hospitalier de Perpignan**. Ce fût une réussite.

Nous étions plus de 40 personnes à profiter des interventions très intéressantes et instructives des différents intervenants :

- **Les généralités de la sclérodermie** : **Dr. Rodérau OUTH**, médecin spécialisé en médecine interne au CH de Perpignan,
- **Les atteintes rhumatologiques** : **Dr. Guillaume DECARRIERE**, rhumatologue au CH de Perpignan.
- **Ergothérapie et sclérodermie** : **Mme. Elena PARRA-EXPOSITO** du CH de Perpignan.
- **Les bienfaits de l'hypnothérapie** : **Dr Sonia EL-SAYED**, CH de Perpignan (PHC Service de Médecine Interne - Hypnothérapeute)

Notre nouvelle **présidente de l'ASF, Mme Martine JARLAN**, nous a honorés par sa visite. Elle est venue se présenter et apporter son aide à l'organisation de cette journée très riche en interventions. Merci à toutes les personnes qui se sont déplacées pour cet évènement et j'espère que vous serez encore plus nombreuses et nombreux l'an prochain, afin que nous puissions pérenniser ces journées mondiales. N'oublions pas que ces professionnels de santé nous accordent du temps et de leur savoir pour nous permettre de mieux connaître et mieux vivre avec notre maladie, et notre présence est indispensable pour leur exprimer notre reconnaissance et gratitude.

C'est aussi un moment privilégié pour rencontrer les médecins et les intervenants qui connaissent bien notre maladie, et vous pouvez solliciter un rdv si vous le souhaitez auprès d'Angélique, secrétaire du service de médecine interne, qui est toujours présente et nous apporte son aide précieuse lors de ces journées. L'hôpital de Perpignan est maintenant un centre de compétence de la sclérodermie.

La journée s'est terminée autour d'un petit gouter bien mérité !

Je remercie particulièrement **Corinne et France qui ont réalisé et offert à tous les participants de magnifiques portes clés tournesol faits au crochet (art-thérapie)** en collaboration avec **Mme PARRA l'ergothérapeute**. Quelle belle collaboration : elle vient s'inscrire dans la vie de notre belle association ! Merci et bravo à toutes les deux pour votre générosité et votre talent. Je reste à votre disposition pour tous vos travaux, vos créations, vos idées et toutes propositions (événements sportifs ou culturels, concerts, etc...) sont les bienvenues pour mieux faire connaître notre maladie.

Nous espérons vous proposer une prochaine journée mondiale en 2025 avec de nouveaux intervenants et nous vous accueillerons avec grand plaisir.

Martine Torrent, déléguée Occitanie



Les participants à la Journée Mondiale de la Sclérodermie à Perpignan



Les intervenants à la Journée Mondiale de la Sclérodermie à Perpignan